



Inversión extranjera

Las últimas acciones del Gobierno como fue la reforma del Poder Judicial y la posible desaparición de instituciones de contrapeso para el Gobierno y otras acciones hacen que exista una percepción de riesgo político, inestabilidad económica y falta de garantías jurídicas.

Ello podría llevar a una reducción significativa en la entrada de capital extranjero, lo que a su vez afectaría el crecimiento económico, el empleo y el desarrollo de infraestructura.

A largo plazo, esto podría hacer que México se perciba como un destino menos atractivo para la inversión global, alejándolo de oportunidades de innovación, comercio y desarrollo tecnológico.

LUIS BORREGO / *Tajomulco de Zúñiga, Jal.*